



## CLUB WEEKLY No.0024

国際ロータリー会長  
ステファニー A. アーチック



会長 溝畠 正信



## ロータリー親睦活動月間

例会日：2025年6月16日  
(令和7年6月16日)

## 今日の例会

2025年6月16日

- 今日の歌 【我等の生業】
- 出席報告
- ニコニコ報告
- 2024-2025 溝畠正信会長・竹谷美和幹事退任挨拶

## 次の例会

2025年6月23日

オンライン

- 今日の歌 【奉仕の理想】
- 出席報告
- ニコニコ報告
- 24-25 年度 RI 世界大会 (カルガリー) 溝畠会長参加報告

## 会長の時間

溝畠会長

本日は、プリンス・サミュエルさんの入会を心から歓迎します。

一日も早くクラブに馴染んで頂き、一緒に奉仕活動をしましょう。

先週の土曜日は IM 第 4 組のロータリーデーで、大阪港からルミナス神戸 2 号で大阪湾をクルーズし、海から万博会場を望むというものでした。

主催者は大橋秀典ガバナー、ホストクラブは八尾ロータリークラブの世話で企画されたものです。

今年度は大阪・関西万博が開催され、IM のテーマは万博フェスタと銘打って、IM 1 組から 6 組までのそれぞれの担当クラブが企画しました。

私たちは、IM4 組の各クラブが参加し、松本正義関西経済連合会会長による「大阪・関西万博から未来へ」の演題で、万博誘致から興味深いパビリオン紹介の特別講演と、食事をしながらのクラブ会員同士、また他クラブの人たちと懇親をはかりました。

ロータリーフィートは、7 月から始まり 6 月で年度は終了し、7 月から新年度となります。

今年度は、今日と来週オンライン例会で終わります。

後ほど会長・幹事より退任挨拶をさせていただきます。

ロータリーの友 6 月号には特集で規定審議会レポートが掲載されています。

内容は、先日皆様にお配りしましたので、この記事と一緒にご覧ください。

もう一つ特集でロータリーソングについての記事があります。

1905 年 3 月 9 日、アメリカ・シカゴにロータリークラブができて 2 回目となる会合が行われました。

この会では、例会の場所は持ち回りとすること、クラブ名は持ち回り (Rotating) に因んで「Rotary」とすること、クラブのエンブレムには印刷の版型から馬車の車輪を用いることなどが決まりました。

このエンブレムを選んだ人物がロータリークラブ第 5 番目の会員ハリー L. ラグルスで、のちに「おいつ、みんなで歌おう ! (Gosh, fellows! Let's sing) とはじまったということです。ハリー L. ラグルスはシカゴ RC では 54 年間ソングリーダーを務めました。さて前回の例会で申しました、大阪上方 RC 同好会ですが、写真：溝畠正信、俳句：道木憲子、グルメ・旅行：間嶋伸治、濱部英和、音楽：水野 順、ゴルフ：道木良明、釣り：遠藤孝二、その他

それぞれの担当は皆さんに声掛けをして頂いて、スタートしましょう。

## 大阪上方ロータリークラブ

創立：2024年7月22日 例会：第1・3週目は対面・第4週目はオンライン

会長：溝畠 正信

幹事：竹谷 美和

会報資料担当：青戸 佳世

【例会場】〒543-0001 大阪市天王寺区上本町 6-1-55 シェラトン都ホテル大阪

TEL : 06-6773-1111 FAX : 06-6773-3322

【事務局】〒579-8058 東大阪市田町 3-12 医療法人翔聖会 気付

TEL : 080-2026-1803 MAIL : osaka.kamigata.rc@kind.ocn.ne.jp

## 幹事報告

竹谷幹事

■2025年5月26日(月)オンライン例会  
(パソコン故障の為中止)

\*新入会員紹介

プリンス サミュエル様

6月より大阪上方の会員になりました。

\*社会奉仕委員会より報告

次年度 2025-26 大阪赤十字病院附属大手前整肢学園への  
歯科検診を前年度と同様に計画しております。

(竹谷美和次年度社会奉仕委員長)

【理事会報告】

\*MyRotary 登録状況について

今後も会員同士でサポートをしながら全員登録を目指したいと思っておりますので皆様ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

(6月新入会のプリンスサミュエル様の登録サポートをお願いします)

①2025-26年度各委員会「活動計画・予算」作成中です。

②新年度 例会について

第一月曜日 12:30 ~ 13:30 昼例会

第三月曜日 18:30 ~ 19:30 【夜例会に変更】

第四月曜日 12:30 ~ 13:30 オンライン ZOOM 例会

③地区行事、他クラブ周年事業招待、会長・幹事会への参加費について

クラブより会費負担します。

有れば領収書を、領収書が無い場合は、参加案内状など提出して下さい。

④ガバナーノミニー推薦について

クラブより溝畠正信会員を推薦します。

(地区代表幹事等、今後の準備をお願いします)

## 子ども食堂基金

2025年6月2日

皆様、ありがとうございました

合 計 ￥17,000

## 出席報告

2025年6月2日

※() 内数字は出席免除会員の出席人数 会員：28名 (免除0名)

会員数	28 (0) 名
出席会員数	14 (0) 名
メーキャップ	0名
ゲスト	0名
合 計	14名

14/28 出席率：50.0%

## ニコニコ報告

2025年6月2日

溝畠 正信 様 愈々六月で本年度の最終月です。プリンスサミュエルさん入会おめでとうございます。

宮岸 隆 様 6月、梅雨はいつから

竹谷 美和 様 新旧交代です。皆様つなげていきましょう。

青戸 佳世 様 6月も軽やかに～

遠藤 孝二 様 これからも楽しい例会にしましょう

平松 悅子 様 本日宜しくお願ひ致します

安田 剛 様 本日もよろしくお願ひ致します

久保 太公矢 様 いつもありがとうございます

道木 良明 様 いつもありがとうございます。役員の方々  
道木 憲子 様 に感謝致します。

濱部 英和 様 今月もよろしくお願ひします

水野 順 様 阪神強く いい季節になりました

間嶋 伸治 様 暑いですがニコニコ笑顔で！

皆様、ありがとうございました

13名 合 計 ￥20,000

”間嶋伸治の ANOTHER SKY” ★1965年5月生まれ 先日還暦を迎えるました♪



当たり前やけど、まんま間嶋さんやんッ!



とーっても素敵なファミリー♪  
みなさん美しすぎます～

いい笑顔～ ❤ ご機嫌さーん!  
つられてこちらまでニッコリしちゃいますね



間嶋センセ、何もかもお見事です👏



愛情をたっぷり注いだビカクシダ!  
元気にスクスク育ってます!!

ビカクシダとは…

世界の熱帯に18種が知られる着生シダで、漢字では「麋角羊歯」と書きます。

これは、この植物の葉がシカの角に似ていることからつけられた名前で、

「麋」はオオジカ(大鹿)を意味します。

英名でも「stag horn fern(=雄鹿の角のシダ)」とされています。



# ロータリアン国際スキー親睦活動グループで初の日本大会を開催

寄稿者：吉田弘和（東京麹町ロータリークラブ会員、第2580地区ロータリー財団部門長、ロータリアン国際スキー親睦活動グループ日本会長）

## スキーを楽しみながら奉仕も実施

ロータリー親睦活動グループ

（Rotary Fellowships）は 趣味やスポーツの愛好家が国をまたいで親睦を深める活動で、世界に100以上のグループあります。そのうちの一つ、40年の歴史を誇るグループ「ロータリアン国際スキー親睦活動グループ (International Skiing Fellowship of Rotarians)」

（以下ISFR）では、今回初めて日本での大会開催が実現しました。2月11日～18日の1週間 日本を代表するスキーリゾート、ニセコに、国内外から60名を超えるロータリアンが結集しました。



もともとは、ISFR世界会長のアリソンさん（米国アイオワ州、エイムズ・ロータリークラブ所属）との個人的な縁がきっかけで検討が始まり、第2580地区（東京・沖縄）の嶋村ガバナーと第2510地区（北海道）の石丸ガバナー（両者とも当時はガバナーエレクト）の交流でニセコ開催が決まったものです。俱知安ロータリークラブはじめ第2510地区の皆さまの絶大なご協力の下、感動的な1週間が実現しました。

毎日、朝から夕方までいくつかのグループに分かれてスキー三昧。60代・70代の海外ロータリアンが 非圧雪の林にコースを切り、パウダースノーの中で雪しぶきを上げながら浮揚。その姿に驚き感動した若者が後を追いかける、そんな光景もたくさんありました。

コースを教えあったり、雪に埋もれる仲間を助けたり、自然と親睦が進みます。ゴンドラの中では 初参加の日本のメンバーも世界のロータリアンとお互いの人柄に触れ、新たな友情がたくさん生まれました。全員がストックにISFRロゴの入った旗をつけたので ゲレンデでは一目でメンバーだとわかり、仲間意識も高まりました。